

Ihr Kandidat für den Kreistag

Kommunalwahl 2016



Sven Wieduwilt



AUFS RICHTIGE
PFERD SETZEN.

Dafür stehe ich

Ich werde die Interessen unserer Gemeinde und des Wahlbereiches in den Kreistag einbringen.

Mobilität ist zentral für die Entwicklung unserer lebenswerten Region. Ich werde mich für den Öffentlichen Personennahverkehr einsetzen. Auch die Unterstützung des Radverkehrs als attraktive und ökologische Form der Mobilität durch den Ausbau von Fahrradwegen gehört dazu.

Eine große Vielfalt an kulturellen Aktivitäten und Sehenswürdigkeiten prägt unsere Region. Diese gilt es zu unterstützen.

Wir müssen den demografischen Wandel mit seinen Herausforderungen im Blick behalten.